

Rap inauguró una nueva farmacia en Santa Mónica, facilitando el acceso a medicamentos para las comunidades del interior

General



Publicada el: 23/11/24	Visitas: 68
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 45	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/rap-inauguro-una-nueva-farmacia-en-santa-monica-facilitando-el-acceso-a-medicamentos-para-las-comunidades-del-interior_9221.php

**RAP INAUGURÓ UNA
NUEVA FARMACIA EN
SANTA MÓNICA,
FACILITANDO EL ACCESO
A MEDICAMENTOS PARA
LAS COMUNIDADES DEL
INTERIOR**

General

Rap inauguró una nueva farmacia en Santa Mónica, facilitando el acceso a medicamentos para las comunidades del interior

RAP abrió una moderna farmacia en Santa Mónica, mejorando el acceso a medicamentos esenciales para las comunidades del interior.

Inauguración de Nueva Farmacia en la Policlínica Santa Mónica

La Red de Atención Primaria (RAP) ha inaugurado una nueva farmacia en la policlínica Santa Mónica, situada en la intersección de Benito Chaín y Felippone. Este centro de salud ya contaba con una farmacia de Planificación Familiar que opera de lunes a viernes, de 8 a 12 horas. La nueva farmacia general no atenderá directamente a los usuarios. Su función principal será la preparación y distribución de medicación, que se trasladará durante las giras de farmacia a distintas localidades del departamento y otras policlínicas periféricas. Actualmente, existen farmacias en la policlínica Artigas y en Queacho.

Cambio de Local y Mejoras en la Gestión

Anteriormente, la farmacia de la RAP se encontraba en el Hospital Escuela del Litoral. Claudia Buenaventura, directora de la RAP, destacó que el nuevo local fue diseñado específicamente para ofrecer una farmacia independiente. En la inauguración, estuvo acompañada por el administrador Hugo Rossi, la química Gimena Tacain y los adjuntos Lilian Ramos y Gonzalo Lamarca. Buenaventura resaltó que el nuevo espacio permite un mejor mantenimiento de los medicamentos, cumpliendo con los requisitos de Salud Pública, incluyendo una heladera especializada para conservar la cadena de frío. La mudanza hacia este nuevo local era esperada. Según Buenaventura, “es un cambio muy necesario; ahora estamos en mejores condiciones. La distribución interna es mucho más eficiente, con áreas bien definidas. El depósito está apartado, lo que mejora la gestión del stock de medicamentos. Las góndolas están mejor organizadas, facilitando el control de inventarios y la reposición de productos cuando es necesario”.

Impacto en Comunidades Rurales

Aunque el trabajo de la farmacia no siempre se percibe de manera directa, su impacto es significativo para comunidades rurales del departamento, como Federación y Zeballos. Desde la policlínica Santa Mónica se distribuye toda la medicación necesaria para estas áreas, realizando un acopio en Queacho desde donde se organizan las giras de farmacia. “El sistema de salud es muy completo. Primero se realizan las giras rurales con profesionales médicos y licenciados en

enfermería, donde se recetan los medicamentos según las necesidades de los usuarios.

Posteriormente, los martes, se llevan a cabo las giras de distribución de farmacia”, explicó Buenaventura.

Además de las giras de farmacia que parten desde Queacho, desde Paysandú también se dirigen a Constanza, San Félix, Porvenir y Casa Blanca.

Este sistema de salud integral no solo abarca la atención médica, sino que asegura una distribución efectiva de medicamentos a las zonas más alejadas, mejorando el acceso y la calidad de los servicios para los habitantes del Interior.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**RAP INAUGURÓ UNA
NUEVA FARMACIA EN
SANTA MÓNICA,
FACILITANDO EL ACCESO
A MEDICAMENTOS PARA
LAS COMUNIDADES DEL
INTERIOR**

inauguro una nueva farmacia en santa monica facilitando el acceso a medicamentos para las comunidades del interior

Tags

departamento, buenaventura, rurales, queacho, usuarios, medicamentos, interior, farmacia, comunidades, impacto, sistema, mejorando

Noticias relacionadas

4.4 * *La farmacia del Hospital de Emergencias del Lima permanecerá cerrada por capacitación en su nuevo sistema de gestión*

4.5 * *Lote en Santa Mónica se vendió en un remate por 132 mil dólares*

4.7 * *Asaltantes sustrajeron 500 mil pesos en fragancias de una farmacia en Santa Lucía*

- 4.7 *** *Sustraen cerca de 100 fragancias de una farmacia en Santa Lucía, con un valor estimado de \$ 500.000*
- 4.2 *** *Ladrones irrumpieron en una farmacia de un supermercado y huyeron con fragancias exclusivas*
- 5.0 *** *Atraco a mano armada en farmacia de Brazo Oriental: delincuente escapa en motocicleta*
- 3.6 *** *Asalto en una farmacia de Carrasco: delincuentes robaron perfumes sin dejar heridos*
- 4.3 *** *¡Alto ahí! Delincuentes perpetran asalto en farmacia de supermercado en Pérez Castellanos*
- 3.8 *** *Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer*
- 4.0 *** *Novedades en WhatsApp: las mejoras en los mensajes de voz que simplificarán tu día a día*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024